

Государственное учреждение образования
«Детский сад № 227 г. Минска»
управления по образованию администрации
Партизанского района г. Минска

**Гуманитарный проект
«Территория безопасности»**



Гуманитарный проект
государственного учреждения образования «Детский сад № 227 г.
Минска» управления по образованию администрации
Партизанского района г. Минска
ищет спонсоров

1	Наименование проекта: «Территория безопасности»
2	Срок реализации проекта: 2025
3	Организация – заявитель, предлагающая проект: ГУО «Детский сад № 227 г. Минска»
4	Цель проекта: создание современной безопасной среды в учреждении дошкольного образования для организации образовательного процесса, повысить эффективность обучения воспитанников основам безопасности жизнедеятельности, правильным действиям при возникновении различных чрезвычайных ситуаций
5	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - модернизация ограждения территории учреждения дошкольного образования - организация стационарного пункта пропуска на территорию учреждения дошкольного образования - Создать условия для формирования: - основ знаний самосохранного поведения воспитанников в современных условиях жизни; - навыков безопасного поведения посредством современного оборудования и информационных технологий; - обеспечить результативное проведение учебных занятий и воспитательных мероприятий по ОБЖ. - найти средства или партнеров для реализации проекта; - реализовать проект.
6	Целевая группа: сотрудники, воспитанники учреждения дошкольного образования, законные представители воспитанников
7	Актуальность проекта: Проблема безопасности жизнедеятельности человека признается во всем мире. Защита человека от негативных воздействий, достижение комфортных условий жизнедеятельности – это первостепенные задачи. Учреждение дошкольного образования – это целостный организм, где все, начиная от руководителя и заканчивая техническим персоналом, должны осознавать и нести полную ответственность за сохранение жизни и здоровья, безопасность доверенных им детей.

	Физическая безопасность - обеспечение правопорядка и антитеррористической защищенности, безопасности при чрезвычайных ситуациях. Состояние антитеррористической защищенности объекта является одним из критериев обеспечения безопасности воспитанников и персонала УДО, создания условий, гарантирующих охрану жизни и здоровья во время образовательного процесса. Коллективная безопасность предполагает создание защищенного пространства, условий для спокойной и максимально комфортной жизнедеятельности. Современное дошкольное образовательное учреждение представляет собой сложную систему, компонентами которой, в первую очередь, являются люди, материальные ресурсы. Всё, что окружает человека во время его работы, жизнедеятельности, требует особого внимания, поэтому должны быть предприняты определенные меры по обеспечению безопасности воспитанников и разных категорий работников. В соответствии с распорядком дня и физиологической потребностью в движении дети находятся на прогулке не менее трёх часов в день и никакая камера, никакие запорные устройства на дверях учреждения образования не спасут от посягательств злоумышленников, так как просматриваемый забор из прутьев не является барьером от нападений. Так как в современное время не исключены чрезвычайные ситуации (техногенного характера, природные катастрофы и др.) актуально решение вопроса о наличии в местах массового пребывания населения оборудовать помещение надлежащего типа. Также актуально иметь возможность для обучения воспитанников и сотрудников, а также населения действиям в чрезвычайных ситуациях.
8	Краткое описание мероприятий в рамках проекта: - приобретение и установка ограждения территории учреждения дошкольного образования современным материалом (гофрометалл (профнастил, металлопрофиль) не менее 2 метров в высоту) - оборудование стационарного пункта пропуска (КПП) при входе на территорию учреждения дошкольного образования (вместо калитки) - установка дополнительных видеокамер (4 шт.) - установка домофонной связи на КПП - приобретение тренажеров и оборудования по следующим направлениям: - обучение вызову аварийно-спасательной службы – тренажер «Правила вызова пожарной аварийно-спасательной службы»; - безопасная эвакуация из задымленного помещения – оборудование для создания условий приближенных к условиям реального пожара «Эвакуация из задымленного помещения»;

	- обучение пользованию первичными средствами пожаротушения – интерактивный комплекс «Первичные средства пожаротушения»; - механизированный макет «Правила поведения на льду, спасание утопающего» позволит повторить и закрепить: - действия при грозе, урагане, шторме, сильном ветре; - действия при паводках и наводнениях; - оказание помощи тонущему либо провалившемуся под лед человеку. - механизированный макет «Правила поведения в лесу, на болоте» поможет повторить правила по темам: - безопасность в лесу; - безопасность в отношениях с животными и насекомыми; - ориентирование в лесу. интерактивные стенды и проекционное оборудование для изучения основ безопасности жизнедеятельности. Обработка и обобщение полученных данных, составление рекомендаций по благоустройству детской площадки, оформление проекта в виде плана, рисунков, презентации; - оборудование и оформление учебного кабинета по основам безопасности жизнедеятельности. - использование технических возможностей кабинета в образовательном процессе; - оборудование помещения для укрытия в случае чрезвычайной ситуации.	
9	Эффективность проекта: - в полной мере будут обеспечены условия безопасного нахождения воспитанников в учреждении дошкольного образования - улучшатся показатели эмоционального благополучия всех участников образовательного процесса (сотрудников, воспитанников учреждения дошкольного образования и их законных представителей) - повысится уровень удовлетворённости родительской общественности условиями обеспечения безопасности воспитанников в детском саду, имидж учреждения	
10	Общий объём финансирования (в долларах США): 50 000\$	
Источник финансирования		Объём финансирования
Средства донора		47 000\$
Софинансирование		3 000\$
11	Место реализации проекта: г. Минск, ул. Щербакова, 22А	
12	Контактное лицо: Барановская Ольга Петровна, заведующий ГУО «Детский сад № 227 г. Минска», 80173789662, ddu227@minsk.edu.by	

Humanitarian project:

State educational institution "Day nursery garden No. 227 of Minsk"
Department of Education of the
Administration of the Partizansky District of Minsk

1	Project title: «Security territory»
2	Project dates: 2025
3	Name of the organization-applicant: State educational institution "Day nursery garden No. 227 of Minsk"
4	Project goal: to create a modern safe environment in a preschool educational institution for organizing the educational process, to increase the effectiveness of teaching pupils the basics of life safety, and the correct actions in the event of various emergency situations
5	Project objectives: The tasks planned for implementation within the framework of the project: - modernization of the fence of the territory of the preschool educational institution - organization of a permanent checkpoint to the territory of the preschool educational institution - create conditions for the formation of: - the basics of knowledge of self-preservation behavior of pupils in modern living conditions; - skills of safe behavior using modern equipment and information technologies; - ensure the effective conduct of training sessions and educational activities on life safety. - find funds or partners for the implementation of the project; - implement the project.
6	Target group: staff, pupils of preschool education institution, legal representatives of pupils
7	The relevance of the project: The problem of human life safety is recognized all over the world. Protecting a person from negative influences, achieving comfortable living conditions are main tasks. An institution of preschool education is an integral organism, where everyone, from the director to the technical staff, must be aware of and bear full responsibility for the preservation of life and health, the safety of the children entrusted to them. Physical security - ensuring law and order and anti-terrorist security, security in emergency situations. The state of anti-terrorist security is one of the criteria for ensuring the safety of pupils and staff, creating conditions that guarantee the protection of life and health during the educational process. Collective security involves the creation of a protected space, conditions for a calm and maximally comfortable life. A modern preschool educational institution is a complex system, the components of which, first of all, are people, material resources. Everything that surrounds a person during his work, life activity, requires special attention, therefore certain measures should be taken to ensure the safety of pupils and different categories of workers. In accordance with

	the daily routine and the physiological need for movement, children are on a walk for at least three hours a day and no camera, no locking devices on the doors of an educational institution will save them from the encroachments of intruders, since the viewed fence of rods is not a barrier against attacks. Since emergency situations (man-made, natural disasters, etc.) are not excluded in modern times, it is important to solve the issue of equipping a room of the appropriate type in places of mass population. It is also important to have the opportunity to train students and employees, as well as the population, in actions in emergency situations.
8	A brief description of the activities within the project: - purchase and installation of fencing of the territory of the preschool educational institution with modern material (corrugated metal (corrugated sheet, metal profile) at least 2 meters in height) - equipment of a stationary checkpoint (CP) at the entrance to the territory of the preschool educational institution (instead of a gate) - installation of additional video cameras (4 pcs.) - installation of intercom communication at the checkpoint - purchase of simulators and equipment in the following areas: - training in calling an emergency rescue service - simulator "Rules for calling a fire emergency rescue service"; - safe evacuation from a smoke-filled room - equipment for creating conditions close to the conditions of a real fire "Evacuation from a smoke-filled room"; - training in the use of primary fire extinguishing means - interactive complex "Primary fire extinguishing means"; - the mechanized model "Rules of conduct on ice, saving a drowning person" will help to repeat and consolidate: - actions during a thunderstorm, hurricane, storm, strong wind; - actions during floods and floods; - providing assistance to a drowning person or one who has fallen through the ice. - the mechanized model "Rules of conduct in the forest, in the swamp" will help to repeat the rules on the topics: - safety in the forest; - safety in relations with animals and insects; - orientation in the forest. interactive stands and projection equipment for studying the basics of life safety. Processing and generalization of the obtained data, drawing up recommendations for the improvement of the playground, designing the project in the form of a plan, drawings, presentation; - equipment and design of a classroom on the basics of life safety. - use of the technical capabilities of the classroom in the educational proce. - equipping a room for shelter in case of an emergency.

9	Project effectiveness: - conditions for the safe stay of pupils in a preschool education institution will be fully provided - the indicators of emotional well-being of all participants in the educational process (employees, pupils of the preschool institution and their legal representatives) will improve - the level of satisfaction of the parent community with the conditions for ensuring the safety of pupils in the nursery-garden, the image of the institution will increase	
10	Amount requested in USD: 50 000 \$	
	Source of financing	volume of financing in USD
	Donor funds	47 000\$
	Co-financing (own contribution)	3 000\$
11	Project location: Minsk, st. Shcherbakova, 22a	
12	Contact person: last name, first name, position, phone number, e-mail address: Olga Baranovskaya, director of State educational institution "Day nursery garden No. 227 of Minsk", 80173789662, ddu227@minsk.edu.by	

